



## **L'intersyndicale plus que jamais mobilisée contre le projet de réforme des lycées professionnels**

Après une première journée de grève majoritaire dans les lycées professionnels contre le projet de réforme des lycées professionnels, le deuxième temps fort du mardi 17 novembre est une étape réussie qui installe la contestation des professeurs de lycée professionnel dans le paysage social et dans la durée.

Ces mobilisations sont essentielles et indispensables pour forcer le gouvernement à abandonner son projet initial. Le ministère de l'Éducation nationale a enfin concédé un premier recul en convoquant, dès vendredi, une réunion d'échanges sur la situation de la voie professionnelle hors cadre du projet de réforme. Être reçu par le ministère de l'Éducation nationale était une de nos revendications, c'est pourquoi nos organisations syndicales s'y rendront pour porter nos revendications et la voix des personnels – notamment l'urgence sociale de renforcer nos lycées professionnels pour faire réussir tous les jeunes.

D'ores et déjà, l'intersyndicale soutient toutes les initiatives des établissements mobilisés notamment contre les fermetures brutales décidées pour septembre 2023, à Paris comme dans le Grand-Est.

Ce premier recul ne signifie pas un abandon du projet de réforme. L'intersyndicale maintient donc sa volonté de continuer les luttes et appelle les collègues à poursuivre la mobilisation sous des formes diverses et variées pour montrer leur opposition résolue contre ce projet, en organisant en particulier des actions établissements sur le mois de décembre (déploiement de banderoles, interpellations des élus régionaux, réunions avec les parents, tractages....) dans la perspective de construire une troisième journée de mobilisation en janvier.

Paris, le 24 novembre 2022